

教えてイトコ

うつのみや

ID 1018965



12宇都宮駅東口交流広場「宮みらいライトヒル」の1～3階の各階には、ベンチや木陰を生み出す植栽などを配置。憩いと潤いを提供する、魅力的な空間となっています。市長が、生まれ変わったJR宇都宮駅東口地区の魅力や今後の展望など、熱い思いを語りました。4日が落ちると、広場内の照明が点灯し、美しい夜景をご覧ください(※)。

街を歩いて宇都宮のイトコを再発見します
今回は「JR宇都宮駅東口地区まちびらき 前編」



昨年12月の「教えてイトコ うつのみや」で訪れたときは、まだ工事中だった「JR宇都宮駅東口地区」。とてもきれいになっていてびっくりです！今回は、宇都宮駅東口交流広場「宮みらいライトヒル」を散策しました。これは写真映えますよ！皆さんもぜひ一度訪れてみてください。

また、次回、後編では、宇都宮駅東口交流拠点施設「ライトキューブ宇都宮」の中に潜入します。すぐお洒落なんですよ！お楽しみに♪



※イルミネーションは、令和5年2月28日まで。

とちぎテレビ「教えてイトコ うつのみや」は毎月第4金曜日午後7時から放送しています。

この模様や過去の動画は市庁宮愉快動画館でご覧になれます。



知りたい！国体！

～国体を目指す挑戦者たち～

ID 1026970



ご覧いただき
ありがとうございました！

第20回「総集編後半(最終回)」

過去の動画は市庁宮愉快動画館でご覧になれます。

市庁▶



次回(12月26日～放送)からは、スーパースマートシティやLRTがよく分かる新番組を放送！

放送内容は、広報うつのみやでもお知らせします。お楽しみに♪



来年は「かごしま国体・かごしま大会」を開催します。熱い戦いはもちろん、鹿児島の豊かな自然と、自慢の食も堪能していただきたいと思います。燃ゆる感動を共に味わいましょう。鹿児島でお待ちしています！



令和3年4月の初回放送から、たくさんの選手の輝く姿を追いかけ、大会当日の熱い戦いまで、余すところなくお伝えしてきました。いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会での一期一会のご縁に感謝し、今後も皆さんを応援していきたいと思っています。